



**Síguenos.** Sintoniza ABC Punto  
Radio Henares en el 100.9 y 98.4  
FM. Síguenos en [www.dguada.es](http://www.dguada.es)



# Garralda sucede a Bolea

El hasta ahora jugador de Quabit Balonmano Guadalajara es el nuevo entrenador

**REDACCIÓN** | Guadalajara  
deportes@puntoradiohenares.com  
Twitter: @dhenaresweb

Fernando Bolea, timonero de Quabit Balonmano Guadalajara durante el último lustro, deja las riendas del club al ex jugador Mateo Garralda. La entidad hizo oficial la rescisión del contrato de Bolea la semana pasada y el martes fue definida la nueva senda deportiva del club. El presidente, Alejandro Ortiz, acompañado del directivo Adolfo Aragonés, manifestó en rueda de prensa la apuesta de los alcarreños por una de los 'jerifaltes' del balonmano nacional. Mateo Garralda deja de vestir la camisola de Quabit Balonmano Guadalajara como jugador y se enfunda la de técnico.

"A Mateo le renovamos prácticamente a los tres días de acabar la temporada y todavía no teníamos claro qué queríamos hacer. Mateo nos dijo que estaría dispuesto a cambiar el rol de jugador por entrenador. Le dijimos que le queríamos como lateral derecho y que además iba a sumir otras funciones técnicas que probablemente incluirían, dependiendo de quien fuera el entrenador principal, ser segundo entrenador y aparte llevaría la dirección técnica de la cantera", indicó Ortiz, que terminó decantándose por el navarro como jefe de filas.

La confianza de Quabit Balonmano Guadalajara en Garralda ha trascendido los límites del campo. La entidad le quiere en el banquillo alcarreño, ya que "cuando analizamos las distintas posibilidades, decidimos hablar de nuevo con él y se lo propusimos". "Nos dijo que sí y ahí está", añadió Ortiz, "orgulloso" de contar con "una de las seis o siete personas más importantes del balonmano nacional de los últimos 30 años como entrenador". "Poca gente habrá que tenga las internacionalidades de Mateo, los clubes donde ha jugado o la cantidad de goles que ha metido en ASOBAL. Es un entrenador que tiene una trayectoria profesional impresionante y además tiene una ilusión tremenda", añadió Ortiz.

Tras triunfar como jugador con la Selección Española de Balonmano, Garralda asume un nuevo reto, hasta



**NUEVO TÉCNICO.** La directiva de Quabit Balonmano Guadalajara arropa a Garralda en su presentación

ahora prácticamente desconocido. "En Dinamarca era segundo entrenador y jugador. Este año se ha ocupado de algunos equipos de la cantera, ha visto vídeos, ha ayudado a algunos entrenadores y monitores y le encanta el balonmano", apostilló el máximo dirigente del club guadalajareño. "Va a ser el primer equipo que va a entrenar desde el punto de vista oficial. Lo que tiene claro es que su futuro pasa por estar entrenando a un equipo en el banco", comentó el

presidente, al que le ha sorprendido "la capacidad que genera de ilusión, no solamente a la directiva sino también a sus propios compañeros, incluso lo que ha hecho en el trabajo con la cantera".

De cualquier forma, la directiva del club no redujo todas sus opciones a Garralda, sino que tanteó otras opciones para el banquillo. Manolo Cadenas, Carlos Ortega, Manolo Laguna o Rafa Guijosa han sido otros posibles sucesores de Fernando Bolea. Final-

mente, el recambio estaba en casa. Con respecto a la plantilla, y tras el anuncio de renovación de Coque Fontela, será Mateo Garralda el que termine de cerrar la plantilla, a falta de decidir la continuidad de jugadores como Oliva, De la Rubia o Mateu Castellá. Andrés Epeldegui ha anunciado su retirada y cabe la posibilidad de que Jorge Gómez abandone Guadalajara, en dirección al CAI. En cuanto a posibles fichajes, el club ha confirmado contactos con el lateral, Sorrentino.

## LA BIOGRAFÍA DE MATEO GARRALDA

### Un catedrático del balonmano nacional

**M**ateo Garralda es uno de los patrones del balonmano nacional. El deporte de siete español le debe mucho al jugador convertido en entrenador. Las dos décadas que ha sacado a pasear su potente zurda en los pabellones de todo el mundo han latido gracias al niño que se crió en Burlada (Navarra). Nacido el primer día de diciembre de 1969, la 'mole' de 1,96 metros y 97 kilogramos de peso cambia el rol de jugador por el de entrenador tras una dilatada carrera en la pista. El eterno lateral derecho disputó cuatro juegos olímpicos con la Selección Española de Balonmano. En Atlanta y

Sidney, el navarro logró la medalla de bronce junto al resto del combinado español, gafado en semifinales. Asimismo, Garralda ha sido subcampeón de Europa en tres ocasiones y campeón del Mundo en Túnez, cuando fue elegido como el mejor lateral derecho del campeonato. La carrera de Garralda comenzó en el equipo de su ciudad, Burlada, donde dio el salto al Granollers en 1986. Después comenzó un 'rally' a lo largo y ancho de la Liga Asobal, pasando por Atlético de Madrid, Teka, Barça, Portland, Ademar Leóz, KIF Holding y, finalmente, Quabit Balonmano Guadalajara.